
 

ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DO 2º ANO LEGISTAVO DE 

2022 

 

Ata da 17ª Reunião Ordinária do 1º período do 2º ano Legislativo da Câmara Municipal de Feira 

Nova - PE. Realizada no dia 06 de Junho de 2022 às 19:30 horas, no Plenário José Alves 

Dutra, situado na Avenida Valdenice Gomes da Silva 51 A, nesta cidade. Foi declarada aberta 

sobre invocação regimental a reunião Ordinária, sob a Presidência do senhor vereador 

Josenildo Taurino de Paula convidou o 2º Secretário Marcelo Coelho da Silva para assumir a 

função da 1ª Secretária e o vereador Túlio da Silva Barros para assumir a função do 2º 

Secretário,estiveram presentes os vereadores:Amauri da Silva França, José Araújo Lima Irmão, 

Bruno Chaves Travassos de Santana, Marcone da Silva Almeida e Edinilce Cândido Gonzaga 

Pereira. Registrando-se a ausência dos vereadores: Amaro Lúcio Ramalho de Sá, João Alves 

da Silva e a vereadora Josileide Medeiros da Silva. Iniciando aos trabalhos do dia havendo 

número legal, o senhor Presidente na forma regimental no artigo 85, leu o seguinte trecho 

bíblico em Romanos, Capítulo 5, versículo 5 que diz: E a esperança não nos decepciona , 

porque Deus derramou seu amor em nossos corações , por meio do Espírito Santo que nos 

concedeu.Continuando com os trabalhos o senhor Presidente ordenou-me escriturária do 

Legislativo a efetuar a leitura da ata anterior, que após lida e achada conforme foi aprovada por 

Unanimidade. Prosseguindo, o senhor Presidente apresentou ao plenárioo Requerimento nº 

35/2022 de autoria da vereadora Edinilce Cândido Gonzaga Pereira e autorizou o 1ºSecretário 

a proceder a leitura, o qual requeiro o ao Executivo Municipal um programa de Castração de 

gatos e cachorros gratuitamente. Após o senhor Presidente submeteu em votação, foi 

aprovado por Unanimidade. Na sequência, o senhor Presidente apresentou ao plenário o 

Requerimento nº 36/2022 de autoria do vereador Josenildo Taurino de Paula e autorizou o 1º 

Secretário a proceder à leitura, o qual requeiro ao Executivo Municipal a manutenção da Ponte 

que se encontra na Avenida Otaviano Heráclio, no bairro São José da cachoeira. Logo após o 

senhor Presidente submeteu em votação tendo sido aprovado por Unanimidade. Em seguida, o 

senhor Presidente apresentou ao plenário Requerimento nº 37/2022 de autoria do vereador 

Túlio da Silva Barros e autorizou o 1ºSecretário a procedera leitura, o qual requeiro ao 

Executivo Municipal, que inicie o processo administrativo de tombamento público do imóvel, 

situado na comunidade Sítio Cachoeira do Salobro, o qual representa a Igreja Batista da 

comunidade. Não havendo mais matérias a serem apresentadas, o senhor Presidente 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, marcando outra no dia 13 de 

junho de 2022. 
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